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Prot. nr.  02/14    del 16 gennaio 2014 

Il Parco del Matese è una realtà amministrativa già definita in quanto la Regione Molise ha sottoscritto tutti i 

principali documenti di impegno per l'adesione al progetto APE – Appennino Parco d' Europa.  Oggi quegli 

impegni vanno rispettati o violati: non c' è una terza via. Non è possibile continuare a far finta che nulla sia 

successo perchè le decisioni sono già chiaramente assunte. La Regione Molise, quindi, assuma la 

responsabilità di procedere, una volta per tutte, in conformità a quelle decisioni. Per  creare reddito diffuso 

nel Molise non esistono alternative altrettanto valide quanto il Parco Nazionale, e questa  è una realtà sotto 

gli occhi di tutti visto lo stato dei Nuclei Industriali. Ora basta, la Regione si esprima  una volta per tutte, e 

finisca questo stato di incertezza. Il 17 gennaio 2011 l' Associazione Falco partecipò all'ennesimo convegno 

sul Parco del Matese. Mario Tozzi, che è un vero esperto di green economy, si espresse nel modo in cui è 

riportato nel seguente articolo di stampa (tratto dal Quotidiano del Molise del 17.01.2011). 


